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Послание от Державного Патриарха Зосимы. 

Пророчество о войне на Украине и мире.  
Или пророчество о мировой войне с 2025 года по 2027 год, 

 это примерный период времени. 

Господи, благослови! Ныне люди разных стран погружены в военные действия, 

которые приобретают Мировой масштаб и, переживая за свое личное материальное 

состояние и безопасность своих семей, с жадностью следят за информацией, которую 

им показывают по телевизору, и более страшную, но подобную информацию по 

интернету. По всем плодам видно, что цель заключается в том, чтобы всех людей 

держать в страхе, ужасе и через это манипулировать сознанием народа, делая все 

возможное, чтобы привлечь людей к очередным лживым прогнозам по новостям, 

делая их зависимыми от этого. Но всё подаётся намеренно дозированно, именно то, 

что позволено видеть и знать людям, причём думающий человек легко может 

распознать, что политика, действующая в разных странах одна и та же - это разжигание 

войны, удержание людей в страхе, подавая при этом лживые надежды на 

урегулирование мира, все это является лжепророчеством и исходит это от иудеев, 

которые расставляют в разных странах своих президентов, политиков и лживых 

церковных властей. Это доказывает много фактов. Приведу простой пример. Не один 

год они говорят о мире, о каких-то соглашениях, обнадёживая людей, но продолжают 

убивать тысячами и это правда для всех известная, но если кто-то заявит об этом в той 

действительности, в какой она есть, то его посадят или убьют, в какой бы он стране не 

находился, это доказывает, что в разных странах действует одна и та же секта, 

сплотившаяся для одной и той же цели - массового убийства людей для открытого 

захвата власти. Их жёсткая борьба с инакомыслящими только подтверждает это. 

Прежде чем открыть вам настоящее пророчество от Господа Бога, которое уже в наше 

время начнёт исполняться самим делом, которое вы все увидите, я изначально пояснил 

ту действительность и лживость пропаганды телевидения, в которую погрузили почти 

всех намеренно, но главный факт остаётся в том, что где ложь и разжигание войны - это 

дело дьявольское, и тех политиков, которые служат этому сатане. Данные власти 

возомнили о себе, что они могут управлять жизнью и смертью людей, но все это 

изменится и как именно будет дальше происходить мне открыл Господь наш Иисус 

Христос и Пречистая Богородица. И вот что, Господь, жалея людей, повелел мне 

сообщить всему миру: война, происходящая между братским народом России и 

Украины, разжигаемая иудеями - Путиным и Зеленским, прекратится, так как дьявол в 

ближайшее время будет связан на Русской земле. Сама Царица Небесная явит Русскому 

народу Триединой Руси великую надежду, покой и радость, а также некоторые 

знамения для удостоверения. В этот момент, люди ощутят свободу от страха, лживой 

пропаганды телевидения, получив настоящую надежду на мир сердечный в Самом 

Боге через Богородицу. Русский Дух оживёт, для многих людей все станет просто и ясно, 

кто есть друг, а кто есть враг. Многие перестанут из-за этого верить правителям иудеям, 

произойдёт разделение народа, посредством этого Матерь Божия остановит 
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братоубийственную войну, хотя люди на Украине ещё долго будут нести обиду. При 

разделении народа в России, власть, осознавая, что они натворили, будут сбегать за 

границу, но, имея денежное влияние оттуда будут пытаться управлять подвластными 

ими людьми, предатели-церковники будут в страхе и ужасе пред людьми за все 

содеянное, потому что полностью способствовали и даже наставляли, чтобы брат 

убивал брата в этой войне. Возрождение Руси будет болезненное, но в то же время и 

радостное, так как Господь явит в сердца людей живую надежду. Будут бедны 

финансами, но богаты духом и счастливы с Богом. Сама Царица Небесная откроет 

людям об истинном Помазаннике, освещенного Духом Святым в самом процессе этих 

перемен, каждый раз подтверждая это. Тех людей, кого Господь определил 

избранными, Он объединит с Помазанником, вся Церковь Христова с Помазанником 

будет нести Проповедь Святого Евангелия на весь мир. Посредством этой Проповеди 

люди начнут соединяться под омофором православного Русского царя из разных Стран 

мира, где имеется православная Церковь. Многие славянские народы воссоединятся с 

Русской Землей - будет великое ликование и живая надежда на Бога! Но многие из 

зарубежных Стран будут продолжать находиться под влиянием иудейской пропаганды 

и войны, за это Господь им попустит испытать великие ужасы и множество смертей, 

мир разделится: одним будет Божие благословение, другим Божие попущение. Наш 

Господь, видя, что иудеи-дьяволопоклонники затягивают весь мир в страшную войну, 

убивая друг друга за деньги под влиянием лжи политиков, жалеет людей и даёт им 

возможность понять и уйти от этого. Для этого и нужна последняя Проповедь, 

описанная во Святом Евангелии на последнее время. Сия проповедь происходит от 

Русской Православной Церкви Царской Империи - единственной Церкви, не 

соединившийся с иудеями в экуменизме. Данная правда из уст Церкви будет звучать на 

весь мир, охватывая все страны, чтобы каждый человек смог самоопределиться, 

сделать выбор с Богом он или с сатанистами иудеями. Это Милость Божия, данная 

всему человечеству, и, как описано в Откровении Святого Иоанна Богослова, дьяволу 

будет дана полная власть на 3 с половиной года, в то время люди испытают весь ужас в 

сделанном ими выборе - остаться под влиянием иудейского беззакония. На экранах 

телевидения вновь появится антихрист Путин, который также вам предложит лживый 

план по урегулированию мира во всем мире, обещая вам мир и безопасность и тем, кто 

поверит, их внезапно постигнет пагуба. Люди ещё при жизни осознают, что Бог их 

полностью оставил, таковым возможности спастись уже не будет, их оставит всякая 

надежда, полная - полным, пустым – пустое, блажен кто услышит и останется с Богом. 

 Запомните, люди, и впредь не хулите Бога Вышнего и Святую Троицу! Невозможно 

находиться в пропаганде иудейской, служить убийцам Христа Сына Божия и при этом 

успокаивать себя, что Бог находится с вами - это клевета на Бога, и вы будете жестоко 

за это наказаны! Для того и являет Господь великое разделение, дабы явно показать, с 

кем именно он находится, да будет тако! Аминь! Богу нашему Слава, всегда ныне и 

присно, и во веки веков. Аминь. Державный Зосима.  


